

## 1.1 Aspectos referentes a la COVID 19

Durante la situación económica general adversa como consecuencia de la pandemia por covid-19, tanto Enagás como las sociedades que conforman su Grupo han implantado planes de contingencia para operar con total normalidad y asegurar la continuidad del suministro de gas natural tanto en España como en el conjunto de países donde estas sociedades operan. De este modo, tal y como se indica en las recomendaciones de ESMA, el principio de empresa en funcionamiento ha seguido resultando de plena aplicación en la formulación de los estados financieros intermedios consolidados.

En lo que se refiere a la actividad principal del Grupo Enagás relativa a la operación y mantenimiento del sistema gasista español, cabe destacar que se realiza dentro de un marco regulatorio estable y no se han identificado efectos o cambios como consecuencia de la situación motivada por la covid-19 que puedan suponer pérdidas patrimoniales el Grupo. Tampoco el comportamiento de la demanda de gas durante el primer semestre de 2020 ha supuesto un efecto patrimonial negativo significativo en los ingresos de cifra de negocios registrados por Grupo Enagás.

Asimismo, los efectos derivados por esta situación a nivel internacional así como la evolución global de los índices del mercado de Oil & Gas tampoco han afectado de forma significativa a los ingresos de las compañías internacionales en que participa.

En lo que respecta a la situación de liquidez, tal y como se indica en la **Nota 3.6**, el Grupo cuenta con una sólida situación de liquidez y disponibilidades por importe de 2.485.869 miles de euros a 30 de junio de 2020, considerando además que a esta fecha el rating del Grupo se ha mantenido en BBB+ con perspectiva estable, tanto por parte de Fitch como Standard & Poor's.

De esta forma, la estrategia de gestión del riesgo de liquidez del Grupo informada en la Nota 3.7 de las Cuentas Anuales Consolidadas de 2019, no se ha visto afectada por la situación económica general derivada de la covid-19. Del mismo modo, tampoco han sufrido variaciones las políticas de riesgo de crédito o tipo de cambio también informadas en el mismo epígrafe de las Cuentas Anuales Consolidadas de 2019

Por considerarse esta situación económica general como una circunstancia adversa susceptible de considerarse un indicio de deterioro, de los análisis realizados por el Grupo no se han evidenciado deterioros a registrar de activos financieros y activos no financieros conforme NIIF 9 y NIC 36, respectivamente, considerando la evolución de las tasas de descuento producidas en el primer semestre de 2020.

El Grupo ha actualizado los análisis de sensibilidad en los test de deterioro de activos ampliando determinados rangos de las hipótesis de dichos test para reflejar los impactos de un entorno actual más incierto generado por el Covid-19 en los últimos meses. En concreto, en lo que respecta a las tasas de descuento, se ha aumentado dichas tasas en un rango entre 100 y 150 puntos básicos con respecto a las que venía utilizando en los análisis de sensibilidad de los últimos ejercicios. No se han derivado impactos negativos significativos de dichos análisis.

Finalmente, tampoco se han producido gastos de naturaleza extraordinaria significativos correspondientes a esta situación ni provisiones o pasivos contingentes que hayan sido incluidos en los estados financieros intermedios del Grupo Enagás a 30 de junio de 2020.

Del análisis realizado por el Grupo, no se han evidenciado impactos por la situación de covid-19 a registrar en los estados financieros intermedios a 30 de junio de 2020. No obstante, el Grupo sigue monitorizando de forma continua la evaluación de esta situación en el transcurso del presente ejercicio.